

AGRICULTURE.

Nous allons remplacer notre causerie ordinaire par des explications qui nous sont demandées sur différents sujets. Nous allons d'abord reproduire la lettre qui contient les explications requises et qui nous est adressée par un respectable cultivateur de St. Charles, et ensuite nous donnerons, aussi brièvement que possible, une solution aux difficultés qui nous sont sou-

Monsieur le rédacteur,

Je suis votre *Gazette des Familles* avec tant d'intérêt que, d'accord avec toute ma famille, je trouve toujours trop éloignée l'époque où elle doit paraître. Permettez que je vous dise que vous savez parfaitement nous instruire, nous amuser et nous intéresser au plus haut point. Dans vos conversations sur l'agriculture, vous donnez des conseils dont il est facile de sentir toute l'importance, et je vous assure que, pour ma part, je suis bien décidé à les mettre en pratique. Mais, permettez-moi, Monsieur le rédacteur, de vous soumettre quelques difficultés et de vous prier de compléter ce que vous avez si bien commencé. Dans votre sixième numéro, vous nous parlez de l'importance des engrais, et des moyens de les multiplier, si nous en avons la volonté, etc. Maintenant il vous reste à nous dire comment recueillir les engrais liquides des étables et comment les transporter sur le champ. De plus, quant aux déjections humaines, vous nous conseillez d'en faire un compost, auprès des maisons. Mais quels moyens prendre pour se débarrasser des mauvaises odeurs? Monsieur le rédacteur, soyez en sûr, vos prescriptions deviendront pour moi une règle invariable, car je sais, par l'expérience que vous avez en agriculture, et j'ose vous assurer dès aujourd'hui de ma reconnaissance pour le bien que vous nous avez déjà fait et celui que vous vous proposez de